

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Manajemen Kesiswaan dalam Meningkatkan Keorganisasian Siswa di SMPN 5 Mojokerto”, ini ditulis oleh Ulfi Nurul Azizah, NIM 17207163004, Jurusan Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri Tulungagung, dibimbing oleh Dr. H. Masduki, M. Ag.

Kata Kunci : Manajemen Kesiswaan, Keorganisasian siswa

Penelitian ini membahas tentang bagaimana proses manajerial kesiswaan dalam meningkatkan keorganisasian siswa di SMPN 5 Mojokerto, dengan harapan untuk membekali serta membentuk karakter siswa yang berjiwa kepemimpinan. Keorganisasian siswa sendiri adalah suatu wadah atau tempat kehidupan siswa yang ada di lingkungan sekolah, yang kemudian dikelola oleh siswa yang terpilih dari beberapa siswa untuk menjadi pengurus.

Fokus penelitian skripsi ini adalah (1) Bagaimana langkah perencanaan kesiswaan dalam meningkatkan keorganisasian siswa di SMPN 5 Mojokerto? (2) Bagaimana pelaksanaan kesiswaan dalam meningkatkan keorganisasian siswa di SMPN 5 Mojokerto? (3) Bagaimana evaluasi kesiswaan dalam meningkatkan keorganisasian siswa di SMPN 5 Mojokerto?

Skripsi ini bertujuan (1) Untuk mengetahui bagaimana langkah perencanaan kesiswaan dalam meningkatkan keorganisasian siswa di SMPN 5 Mojokerto (2) Untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan kesiswaan dalam meningkatkan keorganisasian siswa SMPN 5 Mojokerto. (3) Bagaimana evaluasi kesiswaan dalam meningkatkan keorganisasian siswa di SMPN 5 Mojokerto.

Pendekatan dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, dengan mengambil latar manajemen kesiswaan. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan mengadakan observasi partisipan, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan. Uji keabsahan data menggunakan *credibility*, *Transferability*, *Dependability* dan menggunakan bahan referensi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran manajemen kesiswaan dalam meningkatkan keorganisasian siswa: 1) perencanaan : perekrutan anggota osis dan pembuatan perencanaan kegiatan siswa. 2) pelaksanaan: melakukan LDKS dan membuat program kerja. 3) evaluasi : membuat laporan setiap kegiatan oleh masing-masing sebid.

ABSTRACT

The thesis with the title "Student Management in Improving Student Organization in SMPN 5 Mojokerto", this was written by Ulfi Nurul Azizah, NIM 17207163004, Department of Islamic Education Management, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Tulungagung State Islamic Institute, guided by Dr. H. Masduki, M. Ag.

Keywords: Head of Madrasah, Pedagogical Competence

This research discusses how the managerial process of studentship in improving student organization in SMPN 5 Mojokerto, with the hope to equip and shape the character of students who are leadership spirit. Student organization itself is a container or place of student life in the school environment, which is then managed by students who are selected from several students to become administrators.

The focus of this thesis research is (1) How to plan student planning in improving student organization at SMPN 5 Mojokerto? (2) How is the implementation of studentization in the organization of students at SMPN 5 Mojokerto? (3) How to evaluate studentship in improving student organization at SMPN 5 Mojokerto?

This thesis aims (1) To find out how to plan student affairs in improving student organization in SMPN 5 Mojokerto (2) To find out how to implement student affairs in the organization of SMPN 5 Mojokerto students. (3) How to evaluate students in improving student organization in SMPN 5 Mojokerto.

The approach in this study uses a qualitative approach, taking the background of student management. Data collection techniques are carried out by conducting participant observations, in-depth interviews, and documentation. Data analysis uses data reduction, data presentation, conclusion withdrawal. Test the validity of data using credibility, transferability, dependability and using reference materials.

The results showed that the role of student management in improving student organization: 1) planning: recruitment of student members and the creation of student activity planning. 2) Implementation: perform LDKS and create a work program. 3) Evaluation: make a report of each activity by each secretary.

نبذة مختصرة

رسالة بعنوان "إدارة الطلاب في تحسين التنظيم الطلابي في مدارس موجوكيرتو 5 الإعدادية"، كتبها أولفي نور العريزة ، رقم هوية الطالب 12207173004 ، قسم إدارة التربية الإسلامية ، كلية التربية وتدريب المعلمين ، معهد تولونغاونغ الحكومي الإسلامي

الكلمات المفتاحية: إدارة الطالب ، المنظمة الطلابية

تناقش هذه الدراسة كيفية قيام العملية الإدارية الطلابية بتحسين تنظيم الطلاب في مدارس موجوكيرتو الإعدادية الخمس ، على أمل تجهيز وتشكيل شخصية الطلاب الذين يتمتعون بروح القيادة. التنظيم الطلابي نفسه هو مكان أو مكان للحياة الطلابية في البيئة المدرسية ، والتي تتم إدارتها بعد ذلك من قبل الطلاب الذين يتم اختيارهم من بين العديد من الطلاب ليصبحوا إداريين

محور بحث الأطروحة هو (1) ما هي خطوات تخطيط الطلاب في تحسين تنظيم الطلاب في المدارس الإعدادية الحكومية 5 موجوكيرتو ؟ (2) كيف يتم تنفيذ شؤون الطلاب في تحسين التنظيم الطلابي في المدارس الإعدادية الحكومية 5 موجوكيرتو ؟ (3) كيف يتم تقييم الطالب في تحسين تنظيم الطلاب في المدارس الإعدادية الحكومية 5 موجوكيرتو ؟

تهدف هذه الأطروحة (1) إلى معرفة كيفية قيام الطالب بخطوات في تحسين تنظيم الطلاب في المدارس الثانوية الحكومية 5 موجوكيرتو (2) لمعرفة كيفية تنفيذ الطلاب لتحسين تنظيم الطلاب في المدارس الثانوية الحكومية في 5 موجوكيرتو. (3) كيف يتم تقييم الطالب في تحسين تنظيم الطلاب في خمس مدارس ثانوية حكومية 5 موجوكيرتو.

يستخدم النهج المتبع في هذه الدراسة نهجا نوعيا، مع أخذ خلفية إدارة الطلاب. ويتم تنفيذ تقنيات جمع البيانات من خلال إجراء ملاحظات المشاركين والمقابلات المتعمقة والوثائق. تحليل البيانات يستخدم الحد من البيانات ، وعرض البيانات ، والانسحاب الاستنتاج. اختبار صحة البيانات باستخدام المصادقية وقابلية النقل والاعتمادية واستخدام المواد المرجعية

وأظهرت النتائج أن دور إدارة الطلاب في تحسين تنظيم الطلاب: (1) التخطيط: توظيف الطلاب الأعضاء التدريب الأساسي للقيادة الطلابية وإنشاء برنامج عمل. (3) وإنشاء تخطيط النشاط الطلابي. (2) التنفيذ: أداء التقييم: تقديم تقرير عن كل نشاط من قبل كل سكرتير